



Comunicado de Prensa No. 475-12
México, DF., 21 de diciembre de 2012

México tendrá una nueva política hídrica, asegura el Doctor David Korenfeld

- La Conagua dará seguimiento, forma y conclusión a las prioridades del Presidente Enrique Peña Nieto en la materia

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) fundamentará sus acciones en la corresponsabilidad y el trabajo en equipo con las autoridades estatales y municipales, así como con los sectores del país, a fin de posicionar al sector hídrico mexicano en la vanguardia internacional, anunció el Doctor David Korenfeld, Director General de la dependencia.

Detalló que la plataforma de la política hídrica de México tendrá como ejes principales dar seguimiento, forma y conclusión a las prioridades del Presidente Enrique Peña Nieto, y asegurar que las acciones y las obras implementadas cumplan con las expectativas de la población.

“A 15 días de haber comenzado la nueva administración, se ha avanzado mucho en el fortalecimiento de la capacidad técnica de la Conagua, mediante la integración de profesionales y expertos en materia hídrica”, aseguró.

Otro de los temas que se han atendido desde el arranque de la administración es el inicio de obras clave, como el proyecto Monterrey VI, que asegurará el suministro de agua a esa ciudad para los próximos años y dará sustentabilidad a su desarrollo industrial, comercial y de servicios. Además, se comenzarán los estudios necesarios para garantizar las fuentes de abastecimiento de agua en Chilpancingo, Guerrero.

En el Valle de México, dijo, se dará continuidad a obras fundamentales como el Túnel Emisor Oriente, que reducirá el riesgo de inundación en la zona oriente, así como la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Atotonilco, una de las más grandes en construcción en el mundo.

A nivel nacional, se implementará una estrategia de fortalecimiento de los organismos operadores a fin de darles las herramientas necesarias para operar la infraestructura hidráulica de manera adecuada.

Finalmente, el Doctor David Korenfeld hizo un llamado a la ciudadanía a sumarse al cuidado del agua y a las acciones que promueve el Gobierno de la República para cumplir con las prioridades del país en materia hídrica, pues juntos podremos trabajar por el bien de los mexicanos.

ooOoo